

21.02.2018 – 06:00 Uhr

## Au plus près de la course : la nouvelle Porsche 911 GT3 RS



Stuttgart (ots) -

Le département des courses de Porsche présente au Salon de l'automobile de Genève son prochain modèle conçu à Weissach, la 911 GT3 RS. C'est un vrai régal. Équipée d'un châssis de compétition et d'un moteur atmosphérique quatre litres haut régime d'une puissance de 383 kW (520 ch), cette nouvelle voiture de sport haute performance a été développée sur la base de la 911 GT3, mais elle est encore plus acérée. Ainsi, en parfait accord avec une motorisation aux performances renforcées, le réglage de la suspension, dont la direction d'essieu arrière a fait l'objet d'un nouveau calibrage, est conçu pour une dynamique et une précision maximales. La 911 GT3 RS accélère en 3,2 secondes de zéro à 100 km/h et atteint une vitesse maximale de 312 km/h. En l'espace d'un an, c'est donc la troisième voiture de sport GT homologuée pour la route que présente Porsche, après la 911 GT3 et la 911 GT2 RS.

La nouvelle 911 GT3 RS peut être commandée dès maintenant. En Suisse, elle sera commercialisée à partir de la fin avril 2018. Cette nouvelle voiture de sport haute performance est disponible à partir CHF 258 200, TVA et équipement spécifique au pays compris. Les clients suisses bénéficient du Porsche Swiss Package et d'une prolongation de garantie (2 + 2).

Contact:

Porsche Schweiz AG  
Responsable Presse & Publications  
Dr Christiane Lesmeister  
Phone: +41 (0)41 487-91-16  
E-mail: [christiane.lesmeister@porsche.ch](mailto:christiane.lesmeister@porsche.ch)

Medieninhalte



Porsche 91 GT3 RS. Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100050872](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100050872)  
/ L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication  
de source: "obs/Porsche Schweiz AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100050872/100812494> abgerufen werden.